

第91回NHK音楽コンクール京都大会(合唱部)

8月6日(火)長岡京記念文化会館で「第91回NHK音楽コンクール京都大会」が行われました。合唱部14名が参加し、「僕らはいきものだから」「春に」を発表しました。大きな会場で緊張もしましたが、堂々と歌声を響かせることができました。「奨励賞」を受賞しました。



9/14(土)体育祭に向けて

体育祭に向けた活動が始まっています。夏休み期間を利用し、各委員会(実行・表現・パネル・種目・広報)の活動が活発になってきました。中学校における大きな行事の一つです。どんな内容に仕上がっていくのか今からとても楽しみです♪
14日(土)体育祭当日(弁当が必要)、11日(水)振替休業日になります。



校区一貫教育の推進

8月7日(水)に加佐校区の教職員が集まり、研修会を行いました。舞鶴市教育委員会 指導主事 池田弘一様には、「子どもたちが”ワクワクする学び”とは何かを、教職員とともに理科の実験を行いながら御講演いただきました。また、京都府学力・学習状況調査「学びのパスポート」の結果について報告があり、校区の強みや課題について研修しました。10月には、授業研究会も行います。子どもたちが意欲をもって授業に取り組めるよう職員も学んでいきます。



8月・9月の行事予定

29日(木)	始業式 給食あり 17:00下校
30日(金)	3年学力チャレンジテスト(5教科)
2日(月)	2年アルゼンチン国立青少年交響楽団公演(京都サンカスタジアム)AM
4日(水)	校区研修会のため5時間授業 14:55下校
11日(水)	振替休業日 ※体育祭
14日(土)	体育祭(弁当) ※雨天17日(火)延期
18日(水)	1・2年アート出会いプロジェクト(和太鼓)
21日(土)	新人戦(バレー)
22日(日)	新人戦(野球・卓球) ※野球(勝利の場合、23日も実施)
25日(水)	職員会議のため5時間授業 14:55下校
27日(金)	放)英検

※2学期から、3年生は早下校15:55となります。

<10月の予定>

- 2日(水) 校区授業研究会
- 4日(金) 2年:校外学習(京都)
- 25日(金) 文化祭
- 29日(火) 3年:第2回市内実力テスト



京都新聞に掲載! バドミントン部

バドミントン部の活動が、京都新聞(8/12)に掲載されました。

新チームとなり、部の雰囲気盛り上げながら練習に取り組んでいます。目標達成に向けて頑張ります!



応援よろしくお願いします 🏸

新人戦に向けて バレー部・卓球部・野球部

総体が終わり、2年生が中心となって新チームの活動が始まりました。

夏休み期間中は、猛暑の中、熱中症対策を行いながらの活動になりましたが、少しずつチームがまとまってきたように思います。新人戦に向けてさらにチーム力を高めていきましょう!ファイト!!



<会場案内>

- 9/21(土) バレー部: 舞鶴文化公園体育館
- 9/22(日) 卓球部: 舞鶴文化公園体育館
- 野球部: 舞鶴球場
- 9/23(月) 野球部 ※22日勝利の場合(城南中)



ホームページ更新中!

♪生徒の活動♪ぜひ御覧ください!

Kasa-maizuru.edumap.jp

